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好习惯还真值钱 ! 有人可

能会感叹"

是啊 #说到底这 $天上掉下

的电动车 % 就是对一个普通市

民遵章行驶好习惯的褒奖 & 细

想一下 # 这样的好习惯又岂是

金钱所能衡量的 ' 许多人因为

自己违章行驶的坏习惯 # 引发

恶性事故时 #才会恍然大悟 (交

通好习惯 # 原来竟是比金钱更

值钱的财富!

城市文明建设#说到底是人

的建设 #先有文明的人 #才会有

文明的城市& 一个城市的前途#

不取决于高楼大厦 # 也不取决

于城市设施华丽 # 而是取决于

市民品格的高下&

一个缺乏规则意识的人#显

然不是一个合格的市民 & 如果

人人以破坏秩序为能事 # 市民

所生活的城市将陷入无序之

中#最终遭殃的还是个人& 一个

不关心城市秩序的人 # 是一个

没有秩序感 )规则意识的人 #也

不是一个合格的城市公民&

市民守序一小步 # 城市文

明一大步 & 愿我们每一位市民

都像陈瑞这样遵守交通规则 #

一起来提升城市文明&
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寻寻觅觅 ! 文明骑士"终现身
!"

守规矩者寥寥

昨天上午 #行动小组决定
寻找! 文明骑士 "时避开上下
班交通高峰 #行动路线定为滨
河路$独山大道 $工业路 $张衡
路等比较宽敞的道路%

与前两次寻找几乎相同
的是 #因被跟踪人不能坚持守
规 #行动小组几乎每隔

%

分钟
就得换一个跟踪目标% 记者发
现 #越是宽的道路 #非机动车
跑起来就越随意 # 闯红灯 $闯
进机动车道的就越多%

! 这么宽的道路上竟找
不到& 文明骑士 '#哪里还能
找到 ( "行动小组成员很是沮
丧 %

#$

! 文明骑士"出现

上午
"#

时
%#

分 # 在跟
踪了

"%

名市民未果后 #行动
小组决定再跟踪一名市民就
收工 % 在工业路与建设路交
叉口处 # 一名穿红

&

恤衫的
女士成了记者的目标 % 过了
建设路口后 # 女士骑电动车
沿工业路一直不急不躁行驶
在非机动车道上 # 到工业路
与八一路交叉口处时 # 女士
左转进入八一路 # 然后又沿
文化路向南 # 连过了新华路
路口 $中州路口%

! 终于有人顺利通过五个

路口了) 第一位& 文明骑士'出
现了) "行动小组成员欢呼#决
定马上拦下这位! 文明骑士 "%

就在这时女士在文化路与中
州路交叉口处继续右转往工
业路方向驶去%

刚开始走的是工业路 #怎
么绕个圈又往工业路方向去
呀 #难道是跟踪太近行动小组
被发现了 ( 目标人物正在兜
圈( 行动小组成员不禁怀疑%

于是行动小组立即又跟着女士
沿中州路往西走# 可就在快到
工业路口时女士右转进入工业
路与中州路交叉口东北角的供
销合作社住宅小区% 于是行动
小组立即将该女士拦下%

%&

遵章行才安全

得知自己成了我市第一
位! 文明骑士 "#又得了一辆电
动车#女士非常惊喜%

她叫陈瑞# 是市电力医院
'

超室的医生%! 我觉得遵章行
驶对自己对他人的安全都有好
处% "陈瑞说% 至于为什么绕道
文化路回家#陈瑞解释说#走文
化路可以一直右转# 是顺时针
方向#行车比较安全%

! 车行路上选择一直右转
的路线很科学 # 虽然绕了路 #

但避免了逆行及等绿灯 #也避
免了来回穿插过马路带来的
危险 % "随行的交警听了陈瑞
的解释后赞道%
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经历了
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月
#

日两次寻找$文明骑士%

无果后#昨天寻找$文明骑士%行动小组再次上路&功

夫不负有心人#昨天上午
$$

时#第一位$文明骑士%

终于被找到&

"

首位$文明骑士%领到奖品笑逐颜开
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俗话说#酒香也怕巷子深% 如今的
酒类市场 # 早已进入了一个白热化竞
争的终端时代% 在卧龙酒沉寂的时候#

外地酒纷纷打入南阳市场 % 如何让南
阳人重新认识! 基因再造 "的卧龙酒 (

如何才能让卧龙真正崛起(

诚信经营 惠利百姓
大家都知道 # 在经营行业 #! 网络

制胜#无& 网'不胜"% 在卧龙酒业#渠道
建设多元化以及全力打造 ! 渠道诚
信 "#一直是促进卧龙酒实现市场与效
益最大化的一项重要举措 % 开拓市场
时 #卧龙酒业通过! 渠道终端建设 "#与
酒店 $ 餐饮场所等终端市场实现了有
效对接 #同时 #在与各县市经销商的
合作中 #卧龙酒业通过目标 $利益与
市场的有效协调 #实现了相互之间的
共赢% 一个高效$快速$稳定$诚信的营
销队伍建立了 # 营销网络也迅速在全
市铺开%

在采访中#新野县经销商吕保平对
记者说 #对于卧龙酒 #他本来就有着很
深的感情% 卧龙酒业改制后#他感觉卧
龙酒业的亲和力更强了 # 与经销商之
间的距离也拉得更近了 % 与卧龙酒业
合作三年来 #不论市场风云如何变幻 #

卧龙酒业始终坚持信守合同 # 一诺千
金#时刻都为经销商着想% 而经销商也
时刻为消费者着想 # 把许多实惠都让
给了终端消费者 % 经销商明白 *替顾
客省钱就是替自己赚钱 +同样 #企业
让 合 作 伙 伴 赚 钱 也是为自己赚钱 %

! 凡是赚大钱的人都是想着如何让别
人赚钱的人"%

倾心投入 以心换心
内乡师岗镇经销商江道波激动地

告诉记者 *! 我虽然只是卧龙酒的乡镇
代理商 # 但在卧龙酒业的诚信服务感
召下 # 师岗镇有

!"#

的白酒销的是卧
龙玉液% 今年#我已经完成了销售卧龙
酒

$

万件的目标 #至年底 #我可能还会
有大突破 % 把一个小市场的销售量做
成一个大市场的销售量一直是我的梦
想和追求 #是卧龙酒成就了我的梦想 %

由此我坚信 #每个市场 #不论地盘有多
大 #只要用心去做 #就能开辟出一个新
天地#做出一个大市场% "

市场不断地在发展中变化#在变化
中发展 #因此 #运作市场的模式也要跟
着市场的变化而变化 % 邓州市代理卧
龙酒的经销商曾广钦说 *! 卧龙酒业将
经销商当朋友 # 当成自己利益的共同
体 % 他们的业务员不但自己天天跑市
场 #还帮助我们出主意 #想办法 #将网

络渠道延伸到乡村% 这样的企业#我们
合作开心 # 和这样的诚信企业合作值
得% "

卧龙酒业在经营活动中#不但将诚
信理念全力植入 #而且在发展历程中 #

以海纳百川的气度展现了作为南阳酒
资深企业的大家风范 # 使卧龙酒业的
强势人脉和价值品牌在浑然不觉中得
以提升 %! 企业发展有保障 #市场前景
有信心 #营销操作有办法 "是众多经销
商对卧龙酒业的最佳认可%

亲情与共 休戚相关
现在的卧龙酒业经销商队伍#可以

说是人才济济$精英荟萃% 他们中间有
老经销商 # 也有刚刚进入经销队伍的
新兵%

内乡县的经销商吴兴华告诉记者#

他所在的单位是内乡县土产公司 #成
立于上世纪

%"

年代 # 属集体企业 #由

于种种原因 #企业处于倒闭的边缘 #员
工每月

&""

元的工资都不能及时发
放% 为了维持生存#公司新任领导班子
经过充分的市场调研 # 认为卧龙酒厂
是我市酒类的龙头企业 #资产规模大 #

市场信誉好 #品牌叫得响 #在当地有较
强的影响力#就选择卧龙酒厂作为公司的
合作伙伴和白酒货源基地#公司以亲情营
销为重点#主要经销卧龙珍品$福星高照$

经典珍品和卧龙珍品原浆坊等
'

个品种#

为公司带来了可观的经济效益#员工的工
资也翻了几番% 真是卧龙酒救了他们呀%

去年
%

月来到卧龙酒业这个大家
庭的! 新兵 "陈杰对记者说 #在这里 #他
不但学到了许多营销的知识#更学会了
如何做人# 如何与人沟通 # 建立网络渠
道 % 在领导的关怀和老经销商的带动
下 # 短短几个月 # 他就为公司带来了
$""

多万的经济效益%
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龙行天下 卧龙崛起

工业北路专卖店

卧龙酒业仓库一角


